

# 24Jam

## Khusnul Arif NasDem Kediri Bersama Ketoprak Tobong Suryo Budoyo Beri Hiburan Masyarakat dengan Lakon Brojoluwuk Kurda

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.24JAM.CO.ID](http://KEDIRI.24JAM.CO.ID)

Jun 24, 2022 - 22:14



KEDIRI - Besok, masyarakat Kediri akan sangat terhibur dengan adanya pagelaran Kethoprak Tobong Suryo Budoyo, akan membawakan lakon

Brojoluwuk Kurda bersama DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri berlangsung di Candi Tegowangi, Desa Tegowangi, Kecamatan Plemahan, Kabupaten Kediri, Minggu (26/6/2022), mulai pukul 19.00 WIB hingga selesai.

Khusnul Arif, S.Sos akrab disapa Mas Pipin Anggota DPRD Kabupaten Kediri Fraksi NasDem selaku pemrakarsa kegiatan mengatakan, bahwa penyelenggaraan pagelaran ketoprak besok itu, merupakan hasil reses atau jaring aspirasi masyarakat yang selaras dengan sasaran pembangunan yang telah ditetapkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah.

"Salah satunya dibidang seni dan budaya, merupakan Pokok-Pokok Pikiran Anggota DPRD dari aspirasi masyarakat yang dititipkan kepada anggota Dewan melalui anggaran dari APBD Kabupaten Kediri tahun 2022, yang direalisasikan kegiatan seni budaya dengan menggandeng dinas terkait, " kata Mas Pipin.

"Pagelaran ketoprak ini adalah bentuk apresiasi dan upaya kami untuk menguri-uri budaya, serta memberikan ruang, dukungan kepada para pegiat seni dan budaya di Kabupaten Kediri untuk bangkit dari dampak pandemi covid-19," urainya.

Ketoprak dengan mengambil lakon Brojoluwuk Kurda diceritakan Mas Pipin, Keris Brojoluwuk tiba-tiba menjelma menjadi manusia. Dia menculik dan membawa lari Dewi Galuh Candra Kirana untuk dikembalikan menjadi istri Raden Panji Inu Kertapati. Namun sayang, disaat itu Inu Kertapati malah jatuh cinta dengan perempuan lain.

"Apa yang terjadi ketika Dewi Galuh Candra Kirana mengetahui hal itu? Brojoluwuk bukan sekedar lakon percintaan. Namun, ia juga bagian dari kejayaan sebuah negeri yang gemah ripah loh jinawi, yaitu Kediri, " bebernya.

Khusnul Arif menambahkan, masyarakat yang ingin hadir menyaksikan pagelaran dihimbau tetap menerapkan protokol kesehatan (prokes), selain itu juga bisa ditonton melalui Kanal Youtube : Khusnul Arif\_Pipin di link <https://m.youtube.com/channel/UCe6CJM01TaeUz5ZjzfYuSrQ> .